



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit
Sparkasse Mittelfranken-Süd

Verstehen ist einfach.

Preisübergabe an die „sportlichsten Schulen“



Mit der Grundschule Schwanstetten an der Spitze – zählen die Sybilla-Maurer-Grundschule Allersberg, die Dr.-Mehler-Schule Georgensgmünd, die Grundschule Röthenbach, die Anton-Seitz-Mittelschule Roth, die Wirtschaftsschule Schwabach und die Christian-Maar-Schule Schwabach zu den „sportlichsten Schulen“ 2017.

Seit 2000 übernimmt die Sparkasse das Sponsoring für die Preise der „bewegten“ Schulen. In der Bronzerunde durften sich die Gewinnerschulen der Landkreise Roth/Swabach Sportausrüstung im Wert von je 300 € zusammenstellen.

Die Gewinner werden anhand eines komplexen Punktesystems ausgewählt. Als Wertungskriterien zählen u.a. abgeleistete Sportabzeichen im Verhältnis zur Schülerzahl, die Teilnahme an Schulsportwettkämpfen, die regelmäßige Abnahme der Bundesjugendspiele und zusätzliche Schulsportveranstaltungen.